

Rückblick 2017

Zum Ende des Jahres 2017 kann das Städtepartnerschaftskomitee auf folgende Begegnungen und Aktivitäten Bilanz ziehen:

Städtepartnerschaftliche Begegnungen und Aktivitäten

Januar 2017	Das Lehrer-Gehalt an Aime Tchapgang in Dikome für den Deutsch-Unterricht wird für das 1. Halbjahr überwiesen.
Januar 2017	Ein Team von Interplast Germany –Sektion Schopfheim- unter der Leitung von Dr. Andreas Rudolph weilt bei einem Arbeitseinsatz im Hospital Manyemen im Distrikt Dikome.
Februar 2017	Arbeitseinsatz unter Leitung von Richard Renz, Vorsitzender von Dikome/Kamerun e.V. im Distrikt Dikome.
19.-25.02.2017	Schüler aus Poligny sind in Schopfheim und daran setzt sich in Poligny die Team-Arbeit im Rahmen der Ausstellung im Museum anlässlich des 30-jährigen Partnerschaftsjubiläums fort.
29.04.2017	Wiesentäler Wasserlauf von teamworks4 zugunsten eines Wasserprojekts im Distrikt Dikome
Mai 2017	Projektarbeit von Dikome/Kamerun e.V.
13./14.05.2017	Walking-Gruppe des Skiclubs Fahrnau trifft sich mit Gleichgesinnten in Poligny
24./25.06.2017	Teilnahme des Jumelage-Comités Poligny am Städtlifest
30.6.-03.7.2017	Ganz im Zeichen der 50-jährigen Partnerschaft mit Poligny/Frankreich und der 30-jährigen Partnerschaft mit Ronneby/Schweden stand die Begegnung mit allen 4 Partnerstädten vom 30.06. – 3.07.2017 in Schopfheim.

- 05.-09.07.2017 Zu einem internationalen Musik-Camp hat die Kommune Ronneby Jugendliche aus ihren Partnerstädten eingeladen. Die Schopfheimer Delegation setzte sich aus zwei Sängerinnen und ihrer Lehrerin von der Musikschule Mittleres Wiesental zusammen.
- 10.07.-07.08.2017 Morgane Viry aus Poligny absolviert ein Praktikum in der KiTa Langenau und beim Kinder-Sommerprogramm "Ich baue eine Stadt".
- 14.-16.07.2017 Evang. Kantorei besucht Poligny.
- 08.-10.08.2017 Auch zu einem internationalen Jugendfußball-Turnier hat die Kommune Ronneby Teams aus den Partnerstädten eingeladen. 7 Jugendliche und 2 Betreuer des Fußballvereins Fahrnau nahmen an der Begegnung teil.
- 15.11.-03.12.2017 Projektarbeit in Kamerun durch den Dikome-Verein.
- 05./06.12.2017 Teilnahme des Jumelage-Komitees aus Poligny am Kalten Markt.